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令和五年度スローガン

「 Be the best!　～YEGの経営魂～ 」

　「Be the best！～YEGの経営魂～」を令和５年度スローガ
ンに挙げさせていただき、新型コロナウイルスによる、これま
で計り知れない損害や行動自粛・制限を強いられた地域経
済活動及び我々中小企業の計り知れない損害をどうにか取
り戻して行こうという意を込め全ての物事に“最善を尽くす”
という事を目標に１年間このYEG活動、そしてYEG会員の皆
様に伝えていきました。
　会長職が終わった今後も是非、気軽に声をかけてください。
１年間お付き合いいただき、皆様本当にありがとうございました。

第42代会長　篠崎 良介

　令和２年８月に入会しました。新入変
更会員事業では委員長になり、ビッグNで
スポーツ大会をしました。その頃から皆さ
んに声を掛けてもらえるようになり、YEG
生活が楽しくなってきたと思います。
　令和４年度には例会委員長、令和５年
度には特別事業担当副会長を仰せつか

り、YEGの成り立ちや運営も大変勉強になりました。
　こんな私が委員長、副会長の時に支えて頑張ってくれた委員
会のメンバーには特に感謝しています。正直、もっと早く入会して
おけば良かったと思います。
　短い期間でしたが、大切な仲間と知り合えたことは私にとって
大きな宝となりました。
　YEG最高＆万歳！ありがとうございました！

特別事業担当副会長 天田 雄一 様

　YEGに入会して2年間の短い間でし
たが、大変お世話になりました。
　たくさんの業種の方とお会いでき、
交流もつことで自己の成長に繋がりま
した。今後はYEGで学んだ経験を活か
し役に立てていければと思います。
　2年という短い期間でしたが本当に

ありがとうございました。今後のYEG長崎の皆様の益々のご
活躍をお祈りしております。

会員拡大委員会 高月 新治 様

　40歳の時にＹＥＧに入会して、もう
卒業かぁという気持ちです。半分ぐら
いがコロナであまり活動できなかった
のが残念だったなと。県外イベントが
楽しい思い出です。秋田、宮古島、そ
してサッカー大会準備委員会でいった
柏大会、、試合に出たくないのに無理

やり出されたこともいい思い出です。昨年の静岡大会は優勝
できなくて残念でしたが今年は優勝を願っています。

広報委員会(特別事業出向者) 濵村 俊介 様

事業所名：隠れ家キッチンＭＩＲＡＫＵ
　　　　（㈱エステイズ企画）
業　　種：飲食業
役　　職：代表
入会希望理由：人脈拡大の為
趣　　味：ドライブ
入 会 月：令和4年 4月

入 会 当 時

事業所名：濵村俊介税理士事務所
業　　種：税理士
役　　職：所長
入会希望理由：人脈作り
趣　　味：旅行、食べること
入 会 月：平成30年 3月

入 会 当 時

事業所名：㈱ヌリケン・プラス
業　　種：塗装業（建築）
入会希望理由：多くの経営者の方々、そしてそ

の会社の方々と出会える事、成
長と社会への貢献が出来ればと
思います。 

趣　　味：ゴルフ
入 会 月：令和2年 8月

入 会 当 時



新入会員 ＆ 変更会員紹介

～ 新入・変更会員企画事業の様子 ～

事業所名：㈱京華園
業　　種：飲食業
役　　職：代表取締役社長
入会希望理由：自分の人脈を広げたいため
趣　　味：読書、ゲーム、ウォーキング
入 会 月：令和5年 11月渉外委員会

劉 美昌
新

事業所名：㈱新道工業運輸
業　　種：運送業
役　　職：取締役
入会希望理由：人脈を広げるため
趣　　味：ゴルフ
入 会 月：令和5年 11月会員拡大委員会

岩永 拓也
新

事業所名：㈲更紗
業　　種：飲食業
入会希望理由：人脈拡大、食文化交流
趣　　味：飲食店巡り
入 会 月：令和5年 11月

イベント委員会

林田 拓也
新

事業所名：saruku.films
業　　種：カメラマン
役　　職：代表
入会希望理由：横のつながりを増やしたい
趣　　味：酒
入 会 月：令和5年 12月会員拡大委員会

若杉 剛
新

事業所名：㈱みろく屋
業　　種：食品小売業、卸売業
役　　職：取締役営業部長
入会希望理由：人脈を広げるため
入 会 月：令和5年 12月

政策提言委員会

山下 泰人
新

事業所名：メンズサロンボルト
業　　種：美容室
役　　職：営業
入会希望理由：僕が北海道から来てまだ日が浅く、沢山の方

達と仲良くさせて頂きたいのと先輩方からの
ご指導を頂きたく思い入会を希望しました。

趣　　味：散歩
入 会 月：令和６年２月

会員拡大委員会

附田 安久理 新

事業所名：株式会社マルクス・インターナショナル
業　　種：イベント業
役　　職：代表取締役社長
入会希望理由：異業種の方との交流を深めたいため
趣　　味：映画鑑賞
入 会 月：令和６年１月会員拡大委員会

伊藤 庸輔
新

事業所名：alba MARKETING
業　　種：webサービス
役　　職：代表
入会希望理由：長崎における認知、交流
趣　　味：バスケ、ドライブ
入 会 月：令和６年３月会員拡大委員会

山口 貴也
新

事業所名：Bar Divine
業　　種：飲食店
役　　職：代表
入会希望理由：人脈の拡大
趣　　味：バイク、船、犬
入 会 月：令和６年１月例会委員会

石川 大輔
新

事業所名：YOGA ANDANTE
業　　種：ヨガインストラクター
役　　職：代表
入会希望理由：人脈拡大
趣　　味：ダンス
入 会 月：令和5年 4月政策提言委員会

河原 歩
新

事業所名：大同生命保険㈱
業　　種：生命保険業
役　　職：第2営業課長
入会希望理由：前任者からの変更により
趣　　味：旅行
入 会 月：令和5年 4月総務委員会

近藤 広基
変

事業所名：㈱HONEY８
業　　種：飲食業
役　　職：代表取締役
入会希望理由：人脈拡大
趣　　味：DIY
入 会 月：令和5年 5月自社企業発展委員会

大井 鉄平
新

事業所名：sima
業　　種：飲食
役　　職：店長
入会希望理由：以前入会していて事業所が変更した為、

再度入会しました
趣　　味：音楽、カレー
入 会 月：令和5年 5月

会員交流委員会

島本 章弘
新

事業所名：浅山工業
業　　種：建設業
役　　職：代表
入会希望理由：出会いの幅を広げ、事業の発展やニー

ズに答えていきたい。学びたい。
趣　　味：釣り、キャンプ
入 会 月：令和5年 6月

例会委員会

浅山 和樹 新

事業所名：長崎放送㈱
業　　種：放送
役　　職：事業開発部
入会希望理由：前任が異動したため
趣　　味：料理、読書
入 会 月：令和5年 6月特別事業委員会

永田 瑞樹
変

事業所名：㈱達良工建
業　　種：とび、土工工事業
役　　職：代表取締役
入会希望理由：人脈拡大
趣　　味：ゴルフ
入 会 月：令和5年 7月会員拡大委員会

中島 達彦
新

事業所名：エターナルアフェクション
業　　種：オーダースーツ
役　　職：代表
入会希望理由：人脈拡大
入 会 月：令和5年 7月

広報委員会

松本 祐太郎
新

事業所名：㈱ヌライズ
業　　種：建設業
役　　職：代表取締役
入会希望理由：知人の紹介、人脈拡大
趣　　味：ゴルフ
入 会 月：令和5年 8月例会委員会

田代 征也
新

事業所名：㈱七福商会
業　　種：不動産業
入会希望理由：人脈拡大
趣　　味：柔道
入 会 月：令和5年 9月

特別事業委員会

伴 三四郎
新

事業所名：㈲食楽（味処 まつうら屋）
業　　種：飲食業
入会希望理由：他者と関わるため
趣　　味：料理
入 会 月：令和5年 10月

特別事業委員会

長村 大地
新

事業所名：㈲タスク建装
業　　種：内装工事
役　　職：専務取締役
入会希望理由：人脈拡大
趣　　味：バスケ、ゴルフ
入 会 月：令和5年 10月会員拡大委員会

牟田 翔
新

事業所名：㈱Evirth
業　　種：不動産コンサル、コールセンター
役　　職：代表取締役
入会希望理由：長崎における人脈作りと広報
趣　　味：仏閣巡り、サウナ
入 会 月：令和5年 10月自社企業発展委員会

吉村 栄二郎
新
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【４月定時総会】
　令和5年4月21日、サンプリエール長崎にて令和5年度5月例会及び定時
総会が開催されました。定時総会では、前年度の決算・事業報告、新年度の
予算・事業計画、新年度の役員選任といった全ての議案が承認可決され、篠
崎会長のもと新体制の船出となりました！日頃より長崎YEGの活動を見守
り支えてくださっている来賓の方々にもご参加いただき、新年度の門出に相
応しい華やかな盛会となりました。

4月

【日本YEG政策提言委員会との意見交換会】
　令和５年５月30日、日本YEG政策提言委員会の皆さまが来崎！長崎YEGからは、現役メンバーに加え、過去に政策提言
に携わったOBも参加し、意見交換会を行いました。その後、懇親会を経て稲佐山の視察へ。あいにくのお天気ではありまし
たが、それぞれの活動や、過去の政策提言など幅広い話題で盛り上がり、大変有意義なひとときでした。

　令和5年6月16日～18日今年度の政策提言にあたり、岐阜市、四日市市、名古屋市を視察いたしました。実施の目的とし
て、新たな政策提言を行うと共に、これまで行われた提言を振り返り、具現化に向けた手法をさらに推し進めることを掲
げ、臨みました。「清流の国ぎふ芸術祭」視察及び主催者との意見交換、「ぎふ長良川の鵜飼」体験、四日市コンビナートナ
イトクルーズ、名古屋料亭視察etc.現地に足を運ぶことで得られた学びがたくさんありました。また、四日市YEGの皆様と
の交流も盛り上がり、大変有意義な視察となりました。地域経済の活性化の重要な一翼を担う具体的な政策提言ができる
よう、政策提言委員会一丸となって取り組んで参りました。

5月

【政策提言のための視察事業】6月

年間事業報告年間事業報告年間事業報告年間事業報告

【青年三団体基調講話】6月
　令和5年6月19日、サンプリエールにて「長崎青年3団体基調講演」が開催されました。演者として4期16年と長期に渡っ
て、長崎市に多大な貢献をされた田上富久前市長よりバトンを引き継ぎ今年5月26日新たな長崎市長として就任された鈴
木史朗様より「今後の長崎市政の運営について」というテーマでご講演を頂きました。長崎初のMICE施設「出島メッセ長
崎」の開業新幹線の開業など長崎駅周辺の再開発など長崎は100年に1度の変革期を迎えており、長崎が元々強みであった
「観光」でこれまでより多くの観光客をお招きする準備が出来つつあります。しかし長崎市では人口減少及び少子高齢化が
進んでおり、働き手の人材不足による、観光施設や宿泊施設で観光客をお迎えする人材不足の問題が問われております。
　長崎青年3団体が次世代のリーダーとして鈴木市長を支えていき、長崎を住みたい町として魅力を再発見し、多くの人に
魅了を伝えることが私達の役目です。市長からのお言葉として「若者の力を活かして、挑戦して欲しい。その背中を押すこと
が我々シニヤ層や長崎市の行政です。何か困ったことがあればいつでも力になります」とのお言葉を頂き、改めて長崎につ
いて見直すきっかけになった講演でした。私達はより一層、長崎のために奮起します。
　基調講演後は、交流懇親会が行われ、長崎青年3団はさらなる結束を深めました。

【厄入り懇親会】
　令和5年6月24日、矢太樓、鶴亀の間で厄入り懇親会
が開催され本年度の厄入り懇親会参加者５名を対象に盛
大に懇親会が行われました。厄入り者のハンカチ回しに
合わせて会員全体でハンカチを回し入場が行われた、会
員交流委員会髙松副会長の乾杯の挨拶に始まり会員交
流委員会企画の「マウスホーン電流に打ち勝て」が開催さ
れ見事厄入り者の中江委員が優勝しました。このようにみ
んなで厄入り行事を行えるのは長崎特有の行事です。
　これからも伝統を引き継ぎみんなで活気ある長崎を作
りたいと思います。

6月

【納涼例会&懇親会】
　令和5年8月23日伊王島にて納涼例会及び懇親会が開催されました！バーベキューやミニゲームなど、懇親会も大いに盛
り上がりました。ラフな格好でいつもと違う雰囲気でいい思い出になりました！残暑が続いた夏でしたがYEG一丸で乗り越
えました。

8月

年間事業報告
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【大分府内戦紙】
　8月4日、大分市で開催された第39回府内戦紙に、長崎YEGメンバーが参加しました。大分YEGと長崎YEGとの交流は
古くから続いており、その象徴として先月の長崎みなとまつりにおいても、大分YEGのメンバーが「長崎さるき」を一生懸命
に踊ってくれました。このようなつながりが長く継続していることは非常に素晴らしいものだと思います。残念なことに、コ
ロナの影響で数年間、この交流は途絶えていましたが、昨年からコロナを乗り越えて再び集うことができたことは、非常に
感慨深いものでした。
　今回のイベントでは、参加者一人一人が自らの仕事や家族の予定を工夫して調整し、日帰りや翌日早朝出発など、多忙な
スケジュールでも参加する努力を惜しまなかったことが印象的でした。大分YEGとの交流の重要性、そしてみなとまつりへ
の参加への感謝から、私たちは全力で踊り隊や山車を回す隊に分かれ、暑さに負けず、一生懸命に踊り、山車を回しまし
た。大回転させて楽しむことができたのは、みんなのエネルギーと連携の賜物でした。行き帰りのバスの時間も、メンバー
同士の交流の場として、お互いの振興を深める貴重な時間となりました。今後もこのような交流を大切にし、お互いの地域
とYEGメンバーとの絆を深めていきたいと思います。大分YEGの皆様2日間ありがとうございました。

8月

【第3回九州YEGサッカー大会inいぶすき】
　令和5年8月25・26日開催されましたサッカー大会に、前回大会優勝チームとして総勢14名で参加してきました！決勝で
宮崎YEGに1対1PK戦の末敗れはしましたが、準優勝することができました！豪華副賞もいただき、チーム一同、指宿を堪
能することができました。指宿YEGの皆様、本当にありがとうございました！

　令和5年9月16日第43回九州ブロック「玉名大会」が開催されました。長崎YEGから20名、九州各地から総勢2010名
の参加があり、大盛況で終えることができました。玉名YEGの皆様ありがとうございました。

８月

【九州ブロック大会“玉名大会”】9月

【2023ながさきみなとまつり】
　令和5年7月29日・30日「2023ながさきみなとまつり」が開催されました。
　7月29日には、長崎青年協会様企画の「きゃあまぐる坂 GP」に YEG 代表として、広報委員会川野蒼馬委員に参加
いただき、他団体との懸け橋になっていただきました。最後は、井手企画幹事長と長崎青年協会鈴木会長との一騎打ち
の結果、井手幹事長が勝利。大いに盛り上がりましたと長崎青年協会のご担当者様より、謝意をいただきました。
　また、YEGの事業では、参加団体の募集に、多くの会員の方々からのご協力もあり､「先賢行列長崎さるき」には参
加者数 915 名の参加があり大成功で行うことができました。
　連日酷暑の中での事業となりましたが､「2023 ながさきみなとまつり」､「先賢行列長崎さるき」の事業を無事終え
ることが出来たのは、ひとえに長崎 YEG の結束力の強さがあったからこそだと思います。

7月

6



年間事業報告年間事業報告

【大分府内戦紙】
　8月4日、大分市で開催された第39回府内戦紙に、長崎YEGメンバーが参加しました。大分YEGと長崎YEGとの交流は
古くから続いており、その象徴として先月の長崎みなとまつりにおいても、大分YEGのメンバーが「長崎さるき」を一生懸命
に踊ってくれました。このようなつながりが長く継続していることは非常に素晴らしいものだと思います。残念なことに、コ
ロナの影響で数年間、この交流は途絶えていましたが、昨年からコロナを乗り越えて再び集うことができたことは、非常に
感慨深いものでした。
　今回のイベントでは、参加者一人一人が自らの仕事や家族の予定を工夫して調整し、日帰りや翌日早朝出発など、多忙な
スケジュールでも参加する努力を惜しまなかったことが印象的でした。大分YEGとの交流の重要性、そしてみなとまつりへ
の参加への感謝から、私たちは全力で踊り隊や山車を回す隊に分かれ、暑さに負けず、一生懸命に踊り、山車を回しまし
た。大回転させて楽しむことができたのは、みんなのエネルギーと連携の賜物でした。行き帰りのバスの時間も、メンバー
同士の交流の場として、お互いの振興を深める貴重な時間となりました。今後もこのような交流を大切にし、お互いの地域
とYEGメンバーとの絆を深めていきたいと思います。大分YEGの皆様2日間ありがとうございました。

8月

【第3回九州YEGサッカー大会inいぶすき】
　令和5年8月25・26日開催されましたサッカー大会に、前回大会優勝チームとして総勢14名で参加してきました！決勝で
宮崎YEGに1対1PK戦の末敗れはしましたが、準優勝することができました！豪華副賞もいただき、チーム一同、指宿を堪
能することができました。指宿YEGの皆様、本当にありがとうございました！

　令和5年9月16日第43回九州ブロック「玉名大会」が開催されました。長崎YEGから20名、九州各地から総勢2010名
の参加があり、大盛況で終えることができました。玉名YEGの皆様ありがとうございました。

８月

【九州ブロック大会“玉名大会”】9月

【2023ながさきみなとまつり】
　令和5年7月29日・30日「2023ながさきみなとまつり」が開催されました。
　7月29日には、長崎青年協会様企画の「きゃあまぐる坂 GP」に YEG 代表として、広報委員会川野蒼馬委員に参加
いただき、他団体との懸け橋になっていただきました。最後は、井手企画幹事長と長崎青年協会鈴木会長との一騎打ち
の結果、井手幹事長が勝利。大いに盛り上がりましたと長崎青年協会のご担当者様より、謝意をいただきました。
　また、YEGの事業では、参加団体の募集に、多くの会員の方々からのご協力もあり､「先賢行列長崎さるき」には参
加者数 915 名の参加があり大成功で行うことができました。
　連日酷暑の中での事業となりましたが､「2023 ながさきみなとまつり」､「先賢行列長崎さるき」の事業を無事終え
ることが出来たのは、ひとえに長崎 YEG の結束力の強さがあったからこそだと思います。

7月

7
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【平和の灯】
　令和5年9月23日 爆心地公園で「平和の灯」が開催されました。広島の原爆投下、長崎の原爆投下そして終戦から78年
と二度と同じ過ちを繰り返さないために平和の祈りを込めて、小学校や中学校などで作成したキャンドルに火が灯されまし
た。同じ被爆地として、広島YEGも参加され、バルーンリリースや平和のコンサートもあり、改めて平和について考えさせら
れる１日でした。

9月

【10月例会及び臨時総会】
　令和5年度10月例会及び臨時総会が10月25日(水)行われました。例会はいい雰囲気で行われ臨時総会では長崎商工会
議所青年部、初となる女性会長予定者の高橋佳子次年度会長予定者が選任されました。

10月

【記念講演会】
　令和5年10月28日サンプリエールにてアパホテル社長元谷芙美子さんの講演がありました。講演の内容はもちろんのこ
と人柄のよさがすごく伝わりやはり人の上に立つには人柄もすごく重要なんだなと勉強になりました。また気さくに社長自
ら写真とりましょうと色んな人にお声かけをいただき終始和やかなムードで講演を終えることができました。
　元谷社長ありがとうございました。

10月

【長崎県商工会議所青年部連合会 第29回大会おおむら大会】
　令和５年11月4日ボートレース大村で行われました県連大会おおむら大会に長崎YEGより79名で参加しました。
 「We are the one～情熱で連なるひとつの輪～」をテーマに行われた今大会は野中県連会長の熱い思いの伝わる大会と
なっておりました。講演会では令和2年度日本YEG会長の米良充朝様による講演が行われその後パネルディスカッション
も行われました。長崎YEG篠崎会長とのパネルディスカッションでは日本YEGで訪れた米良会長の会社の話やお金にま
つわるお話などをあげられ会場は大いに盛り上がりました。その後行われた懇親会では和太鼓や野中県連会長が船に乗り
登場するなど見どころのあり美味しい料理も準備されて他単会の方とも交流をできる場となりました。
　大村YEGの皆様企画、準備、運営と本当にお疲れ様でした。素晴らしい大会を開いて頂きありがとうございました。

11月

【OB・OG交流ゴルフ及び懇親会】
　令和5年11月14日、OBOG交流ゴルフ及び懇親会が行われました。肌寒くはなってきましたが当日はペニンシュラCCで
天候にも恵まれケガもなくゴルフを無事終了することができました。優勝したのは陳OBでした、おめでとうございます。
　懇親会はヒルトンホテルでゴルフの話等で盛り上がりOBOGの方々と交流を楽しむことができました。
　参加人数は、ゴルフ54人・懇親会61人でした。

11月

【11月例会及び臨時総会、政策提言プレ発表会】
　令和5年11月22日長崎市商工会議所２階ホールにて11月例会及び臨時総会が開催されました。10月の臨時総会で選任
された次年度会長予定者の髙橋佳子より次年度副会長予定者が発表され、無事予定者全員可決されました。副会長１人１
人抱負を語られ、次年度への期待が膨らみました。また、政策提言のプレ発表会があり、より良い長崎市の未来とはなにか
様々な意見が飛び交い、有意義な時間となりました。

11月
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年間事業報告年間事業報告

【１月臨時総会】
　令和6年1月24日今年初めての例会はサンプリエールで開催され、会長より新年の挨拶で始まりました♪
　臨時総会では令和6年度正副委員長、監事、相談役が承認され、次年度に向けての意気込みの発表がありました！

１月

【自社企業発展に繋がる名刺交換会&大交流会】
　令和6年1月30日YEG自社企業発展委員会主催の名刺交換会&大合流会が行われました。
　小室相談役の「異業種に手を出してみた漢」の講演から始まり終始にぎやかなムードで初対面のひともそうでない人も皆
さん楽しく過ごすことができたようです。
　去年の名刺交換会とは全然違う雰囲気で新しいことにチャレンジすることはやはり大事だなと再認識させられ刺激にな
りました。

１月

【松浦商工会議所青年部 設立30周年記念式典＆祝賀会】
　令和６年２月３日松浦商工会議所青年部 設立30周年記念式典＆祝賀会に出席いたしました。祝賀会では、43.8キロの
松浦産本マグロの解体ショーも！5枚卸が終わるまでの時間を当てるクイズで盛り上がりました。１位は吉田県連直前会長
で豪華なマグロがお土産に渡されていました。映像での事業紹介や、特産品の数々etc.松浦市＆松浦YEGの素晴らしさを
感じられる心のこもったおもてなしにお腹も心も満たされた１日となりました。
　松浦YEGの皆さま、改めて30周年おめでとうございます！

２月

【お仕事紹介】
　令和５年12月12日 愛宕小学校、小島小学校、諏訪小学校の６年生の生徒さん、保護者さんにサンプリエールに集合して
もらい、お仕事紹介事業を開催いたしました。
　自社企業発展担当喜多副会長の挨拶、川添自社企業発展委員長の長崎YEGの活動紹介と続き、その後、７つのブースに
分かれ１セット15分を３回、PR企業会員からのお仕事紹介を行っていただきました。各ブースとも小学生たちにご自身の企
業内容、仕事の様子などを楽しく説明をいただき、子供たちも興味深く話を聞き、質疑応答の時間には自主的に質問があ
がったりするなど、大変盛況のうちに終了となりました。

12月

【OB・OG大忘年懇親会】
　令和５年12月20日会員交流委員会の島本委員が司会を務め、篠崎会長より開会の挨拶、OBの中村重敏様より乾杯のご
挨拶をして頂き、懇親会のスタートとなりました。OB・OG の方は座席を指定し、現役会員はくじ引きで座席を決める事で、
普段交流のない方とも親交を図れるよう配慮し、懇親会を実施しました。歓談中は現役会員・OB・OG会員が一年の労をね
ぎらいながら親睦を深めることが出来ました。

12月

【長崎県連サッカー大会】
　令和５年１２月１7日長崎県連に設置された交流委員会の事業である長崎県連サッカー大会に、県連からの依頼もあり、
長崎YEGから2チームで参加して参りました。前日の県連役員会後懇親会内で行われた抽選の結果、１回戦から長崎YEG
同士の対決となり、普段は同じチームで戦っている仲間同士の真剣勝負を楽しみました。勝利した「長崎YEG VICTOR」は
決勝まで勝ち進みましたが、諫早YEGにPK戦の末敗れ２位、もう１チームの「長崎 YEG Be the best!」は７位という結果
でした。大変寒い気温の中ではありましたが、長崎県連のいい交流の機会となりました。

12月
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【第43回全国大会“加賀能登の國いしかわ小松大会”】３月

年間事業報告年間事業報告

【家族懇親会】
　令和６年２月18日、長崎ラッキーボウルにて家族懇親会が開催されました。
　日頃より長崎YEGの活動にご理解ご協力を頂いている家族の皆様に少しでも恩返しが出来たらと思い会員交流委員会
の皆様が考えたボーリング大会となりました。家族チームの部と個人の部に分かれて２ゲームずつスコアを競い、各レーン
で家族同士の交流や色々なプレーが起き楽しい時間となりました。
ボーリング大会終了後は同会場のパーティールームで会員、会員家族みんなで昼食を楽しみながら、ビンゴゲームがあり卵
やお肉などの景品が当たるなど楽しい懇親会となりました。

２月

【新入・変更会員企画事業】
　令和６年3月10日県庁跡地で「スポーツ王は俺たちだ！！」が開催されました。
　６つのチームに分かれ5種目の競技やレクレーションを通してチームの仲も深まり楽しい時間となりました。新入変更会
員で会議を重ね意見を出し合いイベントを成功させる事ができ、会議を通して仲が深まりました。
　企画事業終了後はBBQ懇親会が同会場で開催され懇親会では今回の事業の意見やYEG活動についてなど食事をしなが
ら会員同士話し合い、打ち解ける時間となりました。

３月

　令和6年3月15日～17日にかけて日本商工会議所青年部第43回全国大会「加賀能登の國いしかわ小松大会」が石川県
小松市で開催されました。

【政策提言】２月

【長崎ランタンフェスティバル　点灯式】
　令和６年２月10日(土)湊公園にて、中国の春節(旧正月)に合わせ、長崎ランタンフェスティバル点灯式が開催されました。
　点灯式には長崎YEG篠崎会長も参加され、18時の点灯では、10秒前に点灯するというアクシデントはありましたが、無
事に今年の干支「竜」をモチーフにした、高さ10メートルの「九鯉化龍」ジュウリイファーロンを含め、長崎市中心部を約１
万５千個のランタンが点灯されました。

２月

【長崎ランタンフェスティバル　媽祖行列】
　令和6年2月11日日曜日に媽祖行列が開催されました。媽祖行列には長崎YEG全体で参加し、荷主役を篠崎今年度会
長、荷主夫人役を髙橋次年度会長が務めました。4年ぶりフル開催のランタンフェスティバル最初の日曜と言う事もありたく
さんの来場者が訪れており、来場者のみなさんは媽祖行列を一目見ようとカメラを待ち構え、爆竹の音がなり媽祖行列が
通ると一斉に撮影し手を振るなど大いに盛り上がりました。
　通年ですと次年度会長が荷主役を務めますが次年度は女性会長という事で荷主役を篠崎会長、荷主夫人を髙橋次年度
会長が行いお二人とも笑顔で楽しく大役を終えておりました。

２月

　令和６年２月13日、政策提言発表会を長崎市役所にて実施いたしました。政策提言は、長崎YEGにおいて平成24年か
ら続いている事業で、今年度も政策提言委員会が約１年の準備期間を経て臨みました。
　今年度の政策提言は、「また来たくなる長崎 10年後、その先を見据えたまちづくり」をテーマに、「交通インフラ整備」、
「ナイトタイムエコノミーの推進」、「新たな集客イベントの誘致」の３つを柱に掲げ、長崎市長をはじめ、長崎市の所管部
局の皆さまに提言いたしました。市長からの総評では多くの前向きな言葉を頂くことができました。今後、具現化に向けた
検証にもしっかり取り組んで参ります。
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卒業卒業
おめでとうございますおめでとうございます

Congratulations

　25歳の時に入会させて頂いて21年間
という長い年月大変お世話になりました。
「やっと卒業、」の気持ちではありますが、
振り返るとあっという間の年月で思い出
は多々あります。どこに行ったではなく誰
と行った、誰と遊んだという思い出が強
く、おかげで公私共に時間を過ごせる多

くの友人を作る事ができ、さらに副委員長から会長までも経験さ
せて頂き、事業の運営の大変さや楽しさを学ぶこともでき仕事に
も繋がり、YEGの醍醐味を大いに満喫させていただきました。
200人いれば個性もそれぞれですが自分自身でそれぞれのYEG
の楽しさを探り、今後益々の発展とご活躍を祈念申し上げます。
これまで関わった先輩後輩事務局と、すべての方に感謝申し上げ
ます。ありがとうございました！

監事 田中 亮司 様

 平成21年に入会し初めは全てが戸惑い
ながらの活動でしたが、長崎ＹＥＧ30周
年委員会副委員長を務めた時が転機で
した。先輩方のＹＥＧに対する熱量を肌
で感じ、「真面目にバカをする」楽しさ
は、私のＹＥＧ活動の基本になりました。
その後様々な事業にも参加し、貴重な経

験や多くの仲間との出会いを重ね、私の人生の思い出に刻まれる
大切な期間を過ごしました。
 体力不足で冬眠した期間がありましたが、今年度は委員会の皆
さんに支えられ楽しい最終年度を過ごし、悔いなく卒業を迎える
ことが出来ました。現役、ＯＢ、ＯＧの方々及び、歴代事務局の皆
様に深く感謝申し上げます。15年間ありがとうございました！
　今後も長崎ＹＥＧの益々のご発展と、会員の皆様のご活躍を心
より祈願しております。

イベント委員会委員長 米津 栄司 様

　平成28年度の入会より8年弱、大変お
世話になりました。他会よりも長崎YEG
を最優先し、出席可能な会議や事業は全
て参加しました。長崎YEGには参加した
くなる、他にはない出会いや魅力があっ
たからです。思い出は数多くありますが、
令和元年度の会員交流事業「～家族に

愛を！～アイランドでBBQ家族懇親会」で行った「YEG逃走中」
は、一委員の私がやりたい事を採用して頂き、団結して楽しく進
められ大成功でした。一人の声を大切にする皆様に感謝をしまし
た。今後はOBとなりますが、声の掛かる事業には是非とも参加
させて下さい。
　結びに、長崎YEGの今後益々のご発展と、幸の多きことを祈念
いたします。皆様ありがとうございました。

監事 谷村 正夫 様

　皆様、お疲れ様です。
　長崎商工会会議所青年部平成23年度
入会　泉田潤一郎です。約１３年間、在
籍させてもらいました。勤務場所が市
外・遠方が多く、例会・委員会にはほとん
ど参加できませんでした、もう少し調整
できてたらと残念に思っています。

　在籍中に長崎みなとまつり、平和の灯などのイベントに裏方と
して参加できたことはよかった事の一つです。普段は何も感じな
い事がいろいろ感じることができいい経験となりました。
今後の皆様のご活躍を願っています。ありがとうございました。

政策提言委員会 泉田 潤一郎 様

　紹介もなく自ら希望入会して11年半、
本来なら経験できない事業をいくつもさ
せていただきました。葉加瀬太郎長崎夜
曲制作、稲佐山電波塔ライトアップ、クス
ノキプロジェクト、ラジオ出演、福山雅治
ライブビューイングetc.。みなとまつりの
「なりきりカラオケ大会」では、３年連

続受賞。政策提言委員長時、企画の規模感にかなりへこたれま
したが、先輩である麓副委員長から「後になってから、やってよ
かったって絶対思うから」と励まされなんとか完遂。翌年は燃え
尽き症候群で半分幽霊会員となり、正直、卒業できるとは思って
いませんでしたが、いろんなお声掛け・ご縁をいただいて、ずっと
楽しく過ごすことができました。感謝しか有りません。

自社企業発展委員会 水野 和美 様

卒業生より一言卒業生より一言

　他団体との兼ね合いもありほぼ出席す
ることなくYEGを終えることとなってしま
いました。そんな僕に普段から仲良くさせ
て頂いている歴代OBの皆様や現役メン
バーの皆様からは『たまには遊びにこい
よ・来てくださいよ』と声をかけて頂き忘
れられてなかったと安心したものです。

　そんな僕が言うのはおこがましいのですが、他青年部団体で
の活動を通じ思う事は、同世代の仲間と活動を共に行い、沢山
の交流を通じ、色んな刺激を受け、様々な経験をし、見たことの
無い景色を見ることができる環境がこのYEGにはあります。
　是非積極的に活動に参加し自分自身の成長に繋げ、生涯の仲
間を見つけ下さい。今後益々の皆様のご活躍を心より祈念してお
ります。

例会委員会 海野 泰兵 様

事業所名：㈲田中リビング
業　　種：ビルメンテナンス
役　　職：営業課長
入 会 月：平成15年 7月

入 会 当 時

事業所名：㈲よねつ
業　　種：飲食業
役　　職：代表取締役
入 会 月：平成21年 7月

入 会 当 時

事業所名：星野管工設備㈱ 
業　　種：管工事業（建設業）
役　　職：代表取締役社長
入会希望理由：地元、長崎の発展に関する支援協力
趣　　味：テニス・ゴルフ
入 会 月：平成29年１月

入 会 当 時

事業所名：㈲海野清掃産業
業　　種：廃棄物処理業
役　　職：代表取締役
入会希望理由：紹介（小林さん）
趣　　味：ゴルフ
入 会 月：平成30年 3月

入 会 当 時

事業所名：ヤナセ産業㈱
業　　種：消防機器卸売販売
役　　職：係長
入会希望理由：自己啓発、他業種会員との人事交流
趣　　味：釣り、テニス
入 会 月：平成23年 7月

入 会 当 時

事業所名：㈲丸一薬局
業　　種：薬局
役　　職：代表取締役
入会希望理由：知人の勧め・異業種交流
趣　　味：演劇
入 会 月：平成24年 8月

入 会 当 時
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「なりきりカラオケ大会」では、３年連
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尽き症候群で半分幽霊会員となり、正直、卒業できるとは思って
いませんでしたが、いろんなお声掛け・ご縁をいただいて、ずっと
楽しく過ごすことができました。感謝しか有りません。

自社企業発展委員会 水野 和美 様

卒業生より一言卒業生より一言

　他団体との兼ね合いもありほぼ出席す
ることなくYEGを終えることとなってしま
いました。そんな僕に普段から仲良くさせ
て頂いている歴代OBの皆様や現役メン
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の活動を通じ思う事は、同世代の仲間と活動を共に行い、沢山
の交流を通じ、色んな刺激を受け、様々な経験をし、見たことの
無い景色を見ることができる環境がこのYEGにはあります。
　是非積極的に活動に参加し自分自身の成長に繋げ、生涯の仲
間を見つけ下さい。今後益々の皆様のご活躍を心より祈念してお
ります。

例会委員会 海野 泰兵 様
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入 会 当 時

事業所名：㈲よねつ
業　　種：飲食業
役　　職：代表取締役
入 会 月：平成21年 7月
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業　　種：管工事業（建設業）
役　　職：代表取締役社長
入会希望理由：地元、長崎の発展に関する支援協力
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事業所名：㈲海野清掃産業
業　　種：廃棄物処理業
役　　職：代表取締役
入会希望理由：紹介（小林さん）
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事業所名：㈲丸一薬局
業　　種：薬局
役　　職：代表取締役
入会希望理由：知人の勧め・異業種交流
趣　　味：演劇
入 会 月：平成24年 8月

入 会 当 時
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令和五年度
青年部

広報誌広報誌
長崎商工会議所
CORE COMMUNICATE IN NAGASAKI

令和五年度スローガン

「 Be the best!　～YEGの経営魂～ 」

　「Be the best！～YEGの経営魂～」を令和５年度スローガ
ンに挙げさせていただき、新型コロナウイルスによる、これま
で計り知れない損害や行動自粛・制限を強いられた地域経
済活動及び我々中小企業の計り知れない損害をどうにか取
り戻して行こうという意を込め全ての物事に“最善を尽くす”
という事を目標に１年間このYEG活動、そしてYEG会員の皆
様に伝えていきました。
　会長職が終わった今後も是非、気軽に声をかけてください。
１年間お付き合いいただき、皆様本当にありがとうございました。

第42代会長　篠崎 良介

　令和２年８月に入会しました。新入変
更会員事業では委員長になり、ビッグNで
スポーツ大会をしました。その頃から皆さ
んに声を掛けてもらえるようになり、YEG
生活が楽しくなってきたと思います。
　令和４年度には例会委員長、令和５年
度には特別事業担当副会長を仰せつか

り、YEGの成り立ちや運営も大変勉強になりました。
　こんな私が委員長、副会長の時に支えて頑張ってくれた委員
会のメンバーには特に感謝しています。正直、もっと早く入会して
おけば良かったと思います。
　短い期間でしたが、大切な仲間と知り合えたことは私にとって
大きな宝となりました。
　YEG最高＆万歳！ありがとうございました！

特別事業担当副会長 天田 雄一 様

　YEGに入会して2年間の短い間でし
たが、大変お世話になりました。
　たくさんの業種の方とお会いでき、
交流もつことで自己の成長に繋がりま
した。今後はYEGで学んだ経験を活か
し役に立てていければと思います。
　2年という短い期間でしたが本当に

ありがとうございました。今後のYEG長崎の皆様の益々のご
活躍をお祈りしております。

会員拡大委員会 高月 新治 様

　40歳の時にＹＥＧに入会して、もう
卒業かぁという気持ちです。半分ぐら
いがコロナであまり活動できなかった
のが残念だったなと。県外イベントが
楽しい思い出です。秋田、宮古島、そ
してサッカー大会準備委員会でいった
柏大会、、試合に出たくないのに無理

やり出されたこともいい思い出です。昨年の静岡大会は優勝
できなくて残念でしたが今年は優勝を願っています。

広報委員会(特別事業出向者) 濵村 俊介 様

事業所名：隠れ家キッチンＭＩＲＡＫＵ
　　　　（㈱エステイズ企画）
業　　種：飲食業
役　　職：代表
入会希望理由：人脈拡大の為
趣　　味：ドライブ
入 会 月：令和4年 4月

入 会 当 時

事業所名：濵村俊介税理士事務所
業　　種：税理士
役　　職：所長
入会希望理由：人脈作り
趣　　味：旅行、食べること
入 会 月：平成30年 3月

入 会 当 時

事業所名：㈱ヌリケン・プラス
業　　種：塗装業（建築）
入会希望理由：多くの経営者の方々、そしてそ

の会社の方々と出会える事、成
長と社会への貢献が出来ればと
思います。 

趣　　味：ゴルフ
入 会 月：令和2年 8月

入 会 当 時




